
Credo che la pandemia abbia fatto uscire tutti gli scheletri che il calcio , di tutti i livelli , aveva nascosto nei 

relativi armadi e abbia messo in risalto la totale mancanza di altruismo che vive da molti anni in questo 

sport . 

 

Mi riferisco al piacere di creare qualcosa che rimane come impronta indelebile nel tempo,  a vantaggio delle 

generazioni future!   

 

Per questo condivido totalmente la filosofia di Osvaldo Tonello ed è per questo che assieme allo staff 

tecnico e dirigenziale  e ai ragazzi della prima squadra , ci impegneremo per garantire oltre che i risultati, 

anche la valorizzazione  del settore giovanile  e soprattutto un prospettiva futura per il Calcio Sarcedo,  

fatta di equilibrio e razionalità a garanzia di  un lungo e gratificante  percorso.  

 

Per quel che riguarda la parte puramente legata all’aspetto tecnico-tattico, il nostro obbiettivo primario e 

quello di consolidare i giovani in prima squadra rendendoli totalmente affidabili sia sotto il profilo tecnico, 

tattico, fisico e  caratteriale! in questo devo dire che la società ha dato degli  imput  concreti e precisi; 

infatti molti dei giocatori più maturi , scelti in prima squadra, sono dotati di grande predisposizione per far 

cresce i ragazzini, idem vale per lo staff tecnico.   

L’incarico di responsabile del settore giovanile, affidato a Mario Pesavento , assieme a tutti i bravi allenatori 

del settore giovanile, garantisce una prospettiva di valore; concludo l’elenco citando la preziosa 

collaborazione con l’ Alto Accademy  che completa un cerchio fatto di condivisione di intenti , a favore di 

quella che oggi sembra ormai una parola sconosciuta ALTRUISMO !!  

 

Approfitto di questo spazio per salutare tutti i componenti del calcio Sarcedo ed augurare a loro un 

affettuoso in bocca al lupo per la prossima stagione! 
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